

Intervention au lycée Saint Cœur de Beaune. Page images.



Annie dicte un texte sur la formation des cyclones, pour les plus jeunes, et sur l'histoire d'Haïti pour les plus grands élèves et les adultes.



Au centre : Gilles Bréban fait un clin d'œil à son filleul, en montrant qu'il a bien reçu sa carte de vœux, c'est un jeune Haïtien parrainé, qui est aujourd'hui ingénieur du Génie civil et aide enfants-Soleil Haïti pour les constructions. C'est Jérémie Wilglais.

A droite : un amphithéâtre bien rempli pour cette épreuve amusante, mais un peu stressante...durant laquelle chacun peut se tester.



Le groupe de lycéens qui ont préparé l'évènement. L'engagement de ces jeunes, filles et garçons, dans la bonne humeur tout en faisant preuve de beaucoup de sérieux, fait plaisir à voir. Le partenariat, ponctuel ou suivi, des associations et du milieu scolaire, sont toujours porteuses de découvertes, elles font découvrir un monde où la souffrance est quotidienne, et prendre conscience de ce drame ; et souvent ce partenariat est à l'origine de vocations.



Des récompenses surprises pour les meilleurs « élèves » et, pour clore la cérémonie, un buffet avec des boissons et des galettes des rois ... puisque nous sommes en janvier !

